

GO.WEB.ID

Korem 083/Bdj Gelar Zoom Meeting Apintel Satjar Korem 083/Bdj

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.GO.WEB.ID](https://www.kotamalang.go.web.id)

Jan 9, 2024 - 17:32



KOTA MALANG - Kepala Staf Korem 083/Bdj Letkol Inf Masarum Djatilaksono menggelar kegiatan Zoom Meeting Apintel Satjar Korem 083/Bdj bertempat di kantor Staf Intelrem 083/Bdj Jl. Bromo No. 17 Kota Malang, Selasa (9/1/2024)

Dalam zoom meeting yang diikuti komunitas intelijen satuan jajaran Korem 083/Bdj, Kasi Intelrem 083/Bdj, Letkol Inf Ronny Wijaya Koesuma

menyampaikan, Tugas aparat Intelijen adalah sebagai mata dan telinga Negara. Hal ini berarti sebagai mata untuk menjalankan fungsi melihat dan merekam apa yang dilihat di wilayah tugasnya sedangkan telinga berfungsi untuk mendengar informasi yang berkembang di wilayah tugasnya guna menjaga keamanan dan keutuhan Negara.

Rapat koordinasi aparat intelijen melalui zoom meeting dinilai sangat penting untuk mengoptimalkan peran aparat intelijen dalam menyikapi perkembangan sosial, politik dan keamanan, guna mewujudkan stabilitas wilayah Korem 083/Bdj menjelang pelaksanaan Pemilu 2014 yang tinggal berapa hari lagi.

"Pertajam lagi tentang Pam tubuh, Pam Kegiatan, Pam Personel, Pam berita dan Penggunaan medsos dengan bijak", tutupnya

Kasrem 083/Bdj Letkol Inf Masarum Djati Laksono menyampaikan terkait situasi saat ini, kita mulai dibenturkan dengan masyarakat dengan adanya kejadian penanganan oknum TNI AD terhadap pengguna motor knalpot brong di Kab. Boyolali. Kejadian tersebut jangan sampai terpancing oleh situasi saat ini, " jelasnya.

Kasrem 083/Bdj juga menyampaikan pentingnya melaksanakan pemeriksaan kelengkapan administrasi kendaraan dan standar knalpot bagi kendaraan anggota masing-masing untuk memberikan contoh masyarakat, " jelas Kasrem.

Diakhir sambutannya Kasrem berharap dalam menghadapi masalah harus lebih responsif, profesional, tuntas dan sinergi serta senantiasa meningkatkan koordinasi melalui Forum Komunikasi Pemerintah Daerah. (Penrem 083/Bdj)